

Tinder swipt bei Adam Levine und seiner Überraschung für seine Fans am Valentinstag nach rechts

Tinder und Postmates tun sich für #VDayandChill zusammen, um den Valentinstag zu einem wahrgewordenen Traum zu machen

LOS ANGELES, 14. Februar 2018 [PRNewswire](#)/ -- Der Valentinstag ist dank Adam Levine, der dreimal den Grammy® Award gewonnen hat und für die NBC-Sendung The Voice in der Jury sitzt, für eine Handvoll glücklicher Tinder-Fans noch süßer geworden. Tinder, die weltweit beliebteste Kennenlern-App für bedeutungsvolle Beziehungen, hat sich mit Adam Levine zusammengetan, um besondere Überraschungen zum Valentinstag zu machen.

"Ich arbeite mit meinen Freunden bei Tinder zusammen, um ein paar Glückspilze mit Sonderlieferungen zu überraschen, damit ihre Träume am Valentinstags wahr werden", so Levine. "Es ist fantastisch, mit Tinder-Mitgliedern in Kontakt zu treten, um ihren Valentinstag noch zu versüßen."

"Wir lieben es, unseren Mitgliedern das zu geben, was sie wollen. Und zwar nicht nur im Produkt, sondern auch im echten Leben. Es macht so viel Spaß, mit Adam zusammenzuarbeiten, um den Valentinstag für ein paar glückliche Menschen zu etwas ganz Besonderem zu machen", sagte Rosette Pambakian, Markenleiterin bei Tinder.

Der Spaß geht noch weiter! Am Valentinstag ab 6 Uhr (PST) können Kunden sich ihre Valentinstagswünsche auch erfüllen, wenn sie auf Twitter an @Tinder und @Postmates ein Emoji des Geschenks, das sie erhalten möchten, unter Verwendung des Hashtags #VDayandChill twittern. Nutze die Chance und mach mit: [Es gelten die Teilnahmebedingungen](#).

"Wir wissen, wie schwer es ist, das richtige Geschenk für den Valentinstag zu finden", sagte Ben Trinh, Leiter der Bereiche Entertainment und Influencer Marketing bei Postmates. "Postmates kümmert sich. Von Rosen über Schokolade, einem hübschen Schlips bis zur Flasche Wein, Postmates kümmert sich darum, damit sich unsere Kunden um die wichtigste Person in ihrem Leben kümmern können. Wir freuen uns, mit Tinder zusammenzuarbeiten, um besonderen Menschen am Valentinstag zu zeigen, wie besonders sie sind."

Über Tinder

Tinder wurde im Jahr 2012 eingeführt und ist die weltweit führende Kennenlern-App. Mit ihrer weltweiten Reichweite nutzen Menschen in mehr als 190 Ländern die App, um mit einem Swipe nach rechts Interesse an einer anderen Person zu zeigen und sich zu verbinden. Jeden Tag gibt es 26 Mio. Matches auf Tinder, insgesamt hat es bisher über 20 Mrd. Matches gegeben. Im Dezember 2014 hatte Tinder noch keine zahlenden Mitglieder, bis heute ist die Plattform schnell auf mehr als 3 Mio. Abonnenten gewachsen. Damit ist Tinder eine der fünf erfolgreichsten Non-Gaming-Apps weltweit.

Über Postmates

Postmates hilft Menschen dabei, das Beste aus ihren Städten – und ihrem Leben – zu machen. Wie das? Mit einem unfassbar zuverlässigen On-Demand-Netzwerk für "alles". Postmates wurde 2011 gelauncht und war ursprünglich ein Unternehmen für On-Demand-Delivery. Kunden in über 250 Städten können jetzt mithilfe von Postmates alles bekommen, was sie brauchen, und zwar jederzeit. Das Unternehmen verfügt mit mehr als 150.000 Postmates über die größte On-Demand-Delivery-Flotte in den USA sowie im ersten internationalen Markt des Unternehmens, Mexiko City. Postmates bietet Zugang zu über 250.000 Händlern und trägt zur Veränderung bei, wie Lebensmittel und Waren in Städten transportiert bzw. bewegt werden, indem die Stadt mit den Kunden zusammengeführt wird und dem Einzelhandel vor Ort geholfen wird, sich gegen die großen Ketten zu behaupten. Postmates hat seinen Hauptsitz in San Francisco und beschäftigt 550 Mitarbeiter. Postmates wird zu einer Bewegung. Du hast Chips, aber keine Guacamole? Postmates. Deine Verabredung am Abend? Postmates. Spieltag? Postmates. Kein Koffein mehr? Postmates. Weitere Infos direkt bei [www.postmates.com](#).

Additional assets available online:  [Video \(1\)](#)

<https://de.tinderpressroom.com/2018-02-14-Tinder-Swipes-Right-On-Adam-Levine-To-Surprise-Fans-For-Valentines-Day>